
地域の人が集う憩いの場「�都井地区コミュニティセンター」が� �
運用開始!!都井支所も同時に移転!!

３月10日（月）より、旧都井中学校で運用を開始します!!

支所執務室
戸籍や証明書などの窓口業務
を行います。従来の支所業務
と変更ありません。

相談室
集落支援員に身近な困りごと
などの相談や地域住民の憩い
の場として利用できます。

　 市民協働課地域コミュニティ係☎55-1139 ／都井支所☎71-4011問
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利用方法・利用料金
●利用方法
　大・小会議室を利用するには、事前に予約が必要です。利用
許可申請書を都井支所に提出してください。
●利用時間
　９：00～ 17：00
※�事前に17：00以降の利用許可を受けている場合は、利用許
可を受けている時間まで。
●�利用料金� �
大�・小会議室� �
入場料を徴収しない場合　１時間あたり240円� �
入場料を徴収する場合　　１時間あたり480円� �
※上記の金額に100分の110を乗じて得た額となります。
※冷暖房の使用は別途料金が発生します。

大・小会議室

会議やサロン、いきいき元気教室など、地域
住民のコミュニティ活動などに利用できます。

入口入口

～保育園留学者コメント～

　夫婦でサーフィンをしていることも
あり、全国屈指のサーフスポットがあ
る宮崎県内で保育園留学ができる場所
を探して串間市に決めました。
　子どもたちは初めは緊張していまし
たが、地引網体験やクッキング体験、
ストライダー（キッズバイク）体験な
ど、たくさんの体験をさせてもらい、
楽しみながら慣れていっていました。
お友達もできたね☆。長女はできるこ
とも増え、うんていができるようにな
り、お手伝いも率先してやってくれる
ようになりました。それは先生方が子
ども一人一人をしっかり見てくれてい
るおかげだなと感じたところです。あ
りがとうございました。

　保育園留学で、子どもたちが豊かな
自然の中で貴重な体験ができることは
一生の思い出に残りますし、親も２人
の時間を長く過ごすことができ、お互
いの大事さを再認識できると思います。
自分たちに合った楽しみ方ができ、そ
して家族みんなが成長できるメリット
だらけの機会だと思います。
　串間市は温暖で過ごしやすく、人も
温かくて、そしてご飯もおいしい、住
みやすいまち
でした。また
来たいです！
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　会社のワ―ケーション（Work【仕
事】＋Vacation【休暇】）制度を活用
して、初めて保育園留学をしました。
串間市を選んだのは、暖かい場所であ
り、受入時間が長く在宅ワーク後に迎
えに行けること、また、乳児を受け入
れてくれることが理由でした。
　保育園は、園庭が広く遊具もたくさ
んあり、子どもたちはのびのびと遊ん
でいました。わが子が一人でうんてい
の練習をしている際も、先生がしっか
り付いて優しく見守ってくださり、先
生方の親身さを感じました。園の子た
ちは気さくにわが子に話しかけてくれ
たそうで、迎えに行った際に「まだ帰
りたくない」と駄々をこねるくらい本

当に楽しんでくれていました。
　串間は食べ物がとてもおいしかった
です。いろんなお店に行きましたが、
値段も安くたくさんいただきました。
都井岬などの観光地にも行くことがで
き、家族みんなで存分に楽しむことが
できました。
　保育園留学の魅力は、子どもの新し
い環境への適応力、さまざまなことに
挑戦するチャレンジ精神が培われ、大
きく成長できることだと思います。１
週間はあっという間で全然足りなかっ
たので、２週間がおすすめです！
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　今回、串間市を選んだのは、保育園
にストライダー体験など子どもが成長
できる魅力的なプログラムがたくさん
あったことや、家の近くに港があり、
フェリーを経由して自家用車で串間市
まで行くことができる、交通の便が良
かったことが理由でした。
　子どもは本当に楽しそうにしていて、
滞在中は毎日、「給食おいしかった！」
「いっぱい遊んだよ」など、その日の楽
しかったことをたくさん話してくれまし
た。実際に園に行き様子を見ていると、
先生方が子ども一人一人に平等に優し
く教えている姿を見て感激しました。
　現在息子が通っている保育園はビル
の中にあり、外で遊ぶことがなかなか

できないので、今回の留学で自然いっ
ぱいな場所でのびのびと遊ぶことがで
き、とても良い経験になったと思いま
す。もっと早くから経験させてあげた
かったくらいです。
　私は串間市の生活感を体感するため、
いろいろな場所をドライブしました。
道が広くて車は走りやすく快適でした。
また、食べ物もおいしくて、甘藷をみ
そ汁やサラダに入れたりして食べまし
た。たくさんの食べ物
を差し入れしてくだ
さった、ゲストハウス
たけだ様ありがとうご
ざいました。また串間
に来たいです。
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